

Desplazados más de 7000 uruguayos por inundaciones



Montevideo, 19 abr (RHC) Más de 7 900 personas se encuentran desplazadas en Uruguay por las inundaciones que afectan a 18 departamentos del país, como consecuencia de las intensas precipitaciones de las últimas horas.

En Montevideo, precisa el Sistema Nacional de Emergencia que en las zonas afectadas se han realizado 41 cortes de rutas, ante el aumento del caudal de ríos y arroyos.

Además, informó el Instituto uruguayo de Meteorología que en el territorio nacional persisten las fuertes tormentas y lluvias, por lo cual se declararon siete departamentos en alerta naranja y cinco en advertencia amarilla.

Las fuertes tormentas y lluvias copiosas todavía persisten en Uruguay, ahora con siete departamentos declarados en alerta naranja y cinco en advertencia amarilla.

En el último parte emitido a las 11:45, hora local, el organismo indicó que se mantiene la "depresión atmosférica frontal asociada a una masa de aire húmeda inestable", que origina el desarrollo de tormentas, acompañadas por precipitaciones y vientos intensos, actividad eléctrica y caída de granizos.

Los territorios bajo riesgo naranja son Artigas, Rivera, Salto, Cerro Largo, Treinta y Tres, Rocha y Tacuarembó, mientras las provincias de Florida, Paysandú, Durazno, Maldonado y Lavalleja están en alerta amarilla.

Otras siete provincias, incluida Montevideo, no presentan advertencias de riesgos, pero en la capital llueve desde la madrugada con algunos intervalos no muy prolongados.

Para el transcurso de la semana y hasta el viernes, el Instituto Uruguayo de Meteorología pronosticó para el área metropolitana cierta mejoría con cielos nubosos, no así para otros territorios que persistirán las lluvias.

Durante la madrugada y mañana de este martes, 13 de los 19 departamentos estuvieron con la advertencia roja (riesgo extremo) ante la probabilidad de intensas precipitaciones, fuertes tormentas y vientos que podrían superar los 120 kilómetros por hora.

El Sistema Nacional de Emergencias informó, por su parte, que suman cuatro mil 49 las personas desplazados por las intensas lluvias de los últimos días, en 16 de los 19 departamentos del país.

Del total, mil 505 fueron evacuadas por el sistema y las autoridades departamentales y dos mil 544 se autoevacuaron.

De otro lado, el gobierno informó que quedaron habilitadas sendas cuentas corrientes en el Banco de la República, en moneda nacional y en dólares, a fin de que la población contribuya con donaciones para la reconstrucción de la ciudad de Dolores, golpeada el viernes por un intenso tornado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91027-desplazados-mas-de-7000-uruguayos-por-inundaciones>



Radio Habana Cuba